
阿蘇くまもと空港「空の日」フェスタが開催

㈱九電工グループによるボランティア活動

思い思いのポーズで写真を撮る参加者 木製のピン目掛けてモルックという木の棒を投げる

版画の作品に見入る生徒たちでした

夜明け前の滑走路をウォーキング

ボランティアできれいな町に

ボランティア活動ありがとうございました

　「空の日」フェスタが阿蘇くまもと空港で10月15日
に３年ぶりに開催されました。エアライン各社による
グッズ販売や地元特産品販売のほか、くまモンイベン
トが行われ、多くの来場者で賑わいました。事前募集の
早朝ランウェイウォークや空港制限区域内バスツアー
などでは普段入ることのできない空港の滑走路を見学
しました。早朝ランウェイウォークに参加した皆さん
は夜明け前の滑走路を歩き、日の出の瞬間を迎えました。

　㈱九電工大津営業所による樹木剪定作業が10月28
日に護川小学校で行われました。この活動は、㈱九電工
グループが毎年10月「さわやかコミュニティ旬間」とし
て実施しているもので、今年で54回目となっています。
グループの特色を生かした設備点検や高所の清掃など、
各事業所で地域の皆さんのニーズに応じた活動を展開
しています。剪定作業により子どもたちが安全に過ご
すことができる環境となりました。

第２回モルック町民大会開催

大津中学校が一日美術館に

　フィンランド発祥のスポーツ「モルック」の第２回町
民大会が10月30日、町運動公園で行われ、27チーム
の約100人が競いました。大会の最年少参加者は３歳、
最年長参加者は69歳と、幅広い年齢層の人が一緒に楽
しめ、初心者でも始められるスポーツがモルックです。
今年も初心者から経験者まで切磋琢磨しつつも、仲良
く試合を行ったり、競い合ったチームと写真撮影を行っ
たりと、試合を楽しんでいました。

　県立美術館の教育普及事業を活用したスクール
ミュージアムが11月４日、大津中学校で行われました。
これは、本物の美術作品を鑑賞することで生徒の芸術、
文化を愛好する心情を育てることなどを目的としてい
ます。県立美術館にある浜田知明とマルク・シャガール
の貴重な版画作品30点が展示され、生徒は一つ一つの
作品を真剣な眼差しで鑑賞していました。生徒たちは
「版画でこれだけの色を出せるのはすごいと思った」と
笑顔で話していました。

老若男女が楽しめるモルック

本物の美術作品を鑑賞

新しい選挙管理委員が選出されました

企業版ふるさと納税の目録贈呈式

公平公正な選挙のためによろしくお願いします

㈱日創アーキテクト別当公一代表取締役（前列中央）

左から杉水英二さん、金田町長、杉水沙奈映さん

企業が目指す人材戦略法について説明が行われました

公平公正な選挙のために

企業の力を町の力に

　これまでの町選挙管理委員が任期満了を迎え、９月
16日の町議会本会議で、新しい委員が選出されました。
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んの４人の補充員が10月６日付けで就任しました。任
期開始後に開催された第１回目の選挙管理委員会にお
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さんが委員長に決まりました。委員
の皆さんは、各種選挙の管理、執行に携わります。

　企業版ふるさと納税の目録贈呈式を10月27日に役
場で行いました。企業版ふるさと納税として寄附をい
ただいた㈱日創アーキテクトの別
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代表取締役か
ら目録が贈呈され、町の地方創生の取り組みに多大な支
援をいただいたことに対し、金田町長から感謝状を贈呈
しました。寄附金は、第２期大津町まち・ひと・しごと創
生総合戦略に位置付けられている子ども・子育て関連な
どの地方創生事業に活用します。

大津町固定資産評価審査委員会

大津町企業連絡協議会会員企業研修会

　町固定資産評価審査委員会委員の任期満了に伴い前
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委員への辞令交付を10
月14日、役場で行いました。固定資産評価審査委員会
は固定資産の評価額に関する不服について、中立的・専
門的な立場から内容を審査するための機関として設置
され、議会の同意を得た３人の委員により構成されて
います。委員の任期は３年間です。

　大津町企業連絡協議会の主催で会員企業向け研修会
が10月28日、開催されました。今年は「地域人材確保・
育成」をテーマに九州経済産業局産業人材政策室烏

からす

山
やま

一
かず

成
しげ

室長と、半導体関連企業㈱スズキ（本社：大分県）
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代表取締役社長から、中小企業を含めた人
材確保・育成の在り方について講演があり、39社の会
員企業などが参加しました。参加企業からは「経営者が
自ら先導し変革していく社風へと変えていかないと人
は集まってこない」などと意見が挙がりました。

委員を交代しました

企業の人材育成に向け一致団結
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